

くろしお

日南市立南郷小学校通信 No.3

平成26年6月25日 文責：校長

プール開き

PTA 奉仕作業でプール掃除をしていただき、きれいになったプールでの水泳指導がスタートしました。

今年は、なかなか気温・水温が上がらないのですが、子ども達は、プールに入るのを大変楽しみにしているようです。夏らしい日射しで水温をあげてほしいと思っています。

5, 6年生は、7月24日に日南市小学校水泳記録会が計画されているので、特に練習して泳力を高めてほしいものです。



水を少し怖がったり、水にぶかりと浮けない低学年の児童もいますので、早く水に慣れ、十分楽しめるよう指導していき

いと考えています。

夏休みには、「すいすい教室」も計画しています。泳げない児童を対象に、南郷小プールで本校職員が水泳指導をする予定ですので、泳げない人や「もっと長く泳ぎたい」という人は、参加されるとういなあとと思います。(詳しい計画は、後日お知らせいたします。)

水泳指導のある日の朝は、水泳カードを記入していただくこととなります。体温チェックもありますので、いつもより、余裕をもって朝の準備をする必要があります。忘れ物があると、プールに入れず、見学となります。風邪やケガでも見学となります。この時期にしか水泳はできませんので、大変もったいない思いをします。

体調を整え、水泳カード等の忘れ物もないこと等家での声かけもよろしくお願ひします。



6年生の福祉体験



総合的な学習の時間に、6年生が福祉体験をしました。

1つは、車いす体験をしました。車いすに乗ったり、車いすを押ししたりすることで、手足の不自由な方々の日々の生活を実感しました。2つは、体に装具をつけて、体の動きを制限することで、お年寄りの方の活動の困難さを体験することをしました。3つは、アイマスクをつけて、目の不自由な方の身になって、学校の廊下や階段を歩いたり、アイマスクをしている人の補助の仕方を学んだりしました。

毎回、日南市社会福祉協議会の方とボランティアサークルの方々が指導に来て下さいました。多くのアドバイスをもらい、6年生みんなが、疑似体験をすることができました。

体験を通して、困っている方へ、6年生としてどんな行動ができるのかや、誰にも安全で思いやりのある環境の大切さについて、しっかり学習することができ、有意義な体験となったようです。

JRC登録式

日本赤十字社宮崎県支部の方に来ていただいて、JRC登録式を行いました。

1年生は、青少年赤十字のメンバーになったということでバッチの贈呈もありました。アンリ・デュナン、赤十字の旗の由来を聞き、「気づき」「考え」「実行する」という精神についても確認しました。日南市赤十字奉仕団の方からも、足ふきマットをいただきました。ありがとうございました。

JRCの一員としての活動を推進します。



鑑賞教室

「神田将ひとりオーケストラ エレクトーンで挑む芸術の域」という公演を体育館で行うことができました。(宮崎県青少年劇場小公演のため、無料で鑑賞できました。)

一台のエレクトーンでオーケストラのようにいろいろな音色を重ねての演奏を聴くことができました。

実際にエレクトーンに触れ、音を出す体験のできた児童もいて、楽しい鑑賞教室となりました。

事故0をめざそう



暑く感じる日も多くなってきました。南郷地区には、川も海もあるので、地区の方から「海の近くで遊んでいて危なかった」とか「魚やざりがにをとり、川の中に入っていました」とかいう連絡をいただいています。大きな事故につながりそうな状況でビックリしています。全国的にも、水難事故のニュースがありました。

決して、子どもだけで海や川に行かないよう学校でも、繰り返し指導していますが、ご家庭でも、もう一度お話ししていただいて、大切な子どもの命を守っていきましょう。

また、交通事故にも注意してほしいものです。自転車、飛び出しなどしないで、事故0を続けていきましょう。車を運転する大人も、安全運転を推進しましょう。

【生活目標】

友達や自分のよいところを見つけよう

【保健目標】

熱中症を予防しよう

【給食目標】

身の回りを清潔にしよう



不審者対応避難訓練

校内に不審者が侵入したという想定で避難訓練を行いました。日南警察署からも二人の職員に来校していただき、指導を受けました。

日南市でも、声かけ事案や無断で写真を撮るなどの事例がありますので、自分の身を守るために自分でできることは何かを学びました。

「いかのおすし」

「いか」・・・(ついて)行かない

「の」・・・乗らない

「お」・・・大声で叫ぶ

声が出ないときのために

「防犯ブザー」を使用する

「す」・・・すぐ逃げる

「し」・・・知らせる

元気なあいさつが、いつでも、だれにでもできるようにする。

1m以上は、近づかない

不審者に対しては、目を攻撃することが有効であることも、確認することができました。



防犯ブザーは携帯できていますか。また、壊れていませんか。チェックしてみましょ。また、不審者等の情報は、警察にも学校にも速やかにお知らせ下さい。

7月の行事予定

7月 2日 マグロン集会

4日 参観日

地区懇談会(夜)

8日 非行防止教室(下学年)

9日 非行防止教室(上学年)

22日 終業式

23日～夏休み

24日 水泳記録会

